

2020年3月25日

各都道府県支部役員・会員の皆様へ

日本女子テニス連盟

会長 武正 八重子

新型コロナウイルス流行について

この度の新型コロナウイルス感染の拡大は、日本はもとより世界的に影響を及ぼし私達の生活も一変しています。スポーツ界においては大会が中止、延期が続いております。女子連本部の活動も3月のエリア会議、研修会中止、4月のサエラを延期にしました。

支部会員の皆様は不安な日々をお過ごしのことと存じます。今後どのようになるか予想がつきません。

支部におかれましても活動が出来ない事に困惑されていることと存じますが、無理をなさらないようじっと我慢して頂きたいと思います。

大会、親睦会の開催については難しい判断が求められますが、知恵を結集して慎重に検討し、開催に際しては細心の注意を払って下さい。

本部は5月からの大会・行事開催可否を検討中の状況ですが、開催できる様準備だけはしておきたいと思っております。

新型コロナウイルス感染拡大の収束を心より願うばかりです。こういう時だからこそ出来ることがきっとあります。

出来るだけ早いうちに元のテニスの活動が出来る日まで我慢しましょう。今は耐えることと思います。

皆様と共に力を合わせ、この状況を乗り越えていきたいと思います。

皆様、健康にご注意してお過ごし下さい。なんでもなくテニスが出来ていた事に感謝して希望を持って過ごしましょう！